

## Jahreshauptversammlung am 7. April 2016

Zur Versammlung finden sich 29 aktive Sänger, Bürgermeister Georg Schützinger (passives Mitglied) und der Pressevertreter Markus Müller ein. Zum Auftakt wird das Lied „Glück auf zur guten Stund“ gesungen. Der Vorsitzende informiert, dass in den Regionalzeitungen und im Gemeindeanzeiger zur Jahreshauptversammlung eingeladen wurde. Nach der Begrüßung erheben sich die Anwesenden zum Gedenken an die verstorbenen Chormitglieder von den Plätzen.

Der Schriftführer Uli Huber verliest das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 05.03.2015.

Der von Werner Flury verfasste Kassenbericht weist ein positives Jahresergebnis aus. Er verliest wesentliche Posten der Einnahmen und Ausgaben, die in Summe eine geringe Vermögensmehrung ergeben. Der Kassenprüfer Dietmar Durchholz bescheinigt eine einwandfreie Kassenführung („bis auf den Cent“) und beantragt die Entlastung der Vorstandschaft, die durch die Versammlung einstimmig (bei einer Enthaltung) erteilt wird.

Der Rücktritt des bisherigen Notenwartes Franz Lang machte eine formelle Wahl des Nachfolgers Rainer Dahlhausen notwendig. Die Versammlung stimmt der Nominierung zu.

Der „Statistiker“ Franz Lang verliest in humorvolle Weise seine Aufzeichnungen über die An- bzw. Abwesenheit einzelner Mitglieder bei den 37 Chorproben. Die durchschnittliche Anwesenheit von ca. 21 Sängern (von 30 Aktiven) bedeutet gegenüber 2014 eine Verschlechterung um ca. 14 %. Eine durchaus verbesserungswürdige Entwicklung.

Der Vorsitzende Gustl Lex bedankt sich für diesen aufschlussreichen Vortrag und bittet gleichzeitig alle Sänger um das nötige Engagement für den „Mannschaftssport“ Chorgesang. Im Rückblick auf das Jahr 2015 erinnert er an die zahlreichen Aktivitäten des Männerchores (siehe separate Auflistung).

In seiner Vorschau gibt Gustl Lex folgende Termine bekannt:

08. Mai	Maimarkt – mit Bewirtung durch den Männerchor (bei schönem Wetter)
22. Mai	Maiandacht
05. Juni	Kranzlsingen in Ertl
26. Juni	150-jähriges Gründungsfest SKK Grabenstätt
dto.	Serenade im Schloß
31. Juli	Serenade im Schloß
07. Aug.	Bergmesse Petereralm (21. Aug. – Ausweichtermin)
11. Sept.	Herbstmarkt (Ausweichtermin Maimarkt/Bewirtung)
12. Okt.	Patrozinium (Messe für unsere verstorbenen Mitglieder)
21. - 23. Okt.	Ausflug in die Pfalz
05. Nov.	Jahreskonzert
08. Dez.	Nikolausfeier im Vereinsheim
10. Dez.	Adventsingen
24. Dez.	Singen im Altenheim

Der 2. Vorsitzende Karl Neist dankt im Namen aller Chormitglieder Gustl Lex und dem Chorleiter Martin Lex für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle des Chores.

In der Aussprache regt Franz Lang eine bessere Kommunikation im Falle einer ernsthaften Erkrankung von Chormitgliedern an. Beim Ausscheiden eines aktiven Sängers wäre es ebenfalls zu wünschen, wenn die Wertschätzung der Betroffenen nicht abrupt enden würde.

Der Bürgermeister betont in seiner kurzen Dankesrede die Wichtigkeit eines funktionierenden Vereinslebens in der Gemeinde und bringt seine persönliche Freude an den Konzerten des Männerchores zum Ausdruck.

Gustl Lex bedankt sich beim Bürgermeister für sein Wohlwollen und der Vorstandschaft - insbesondere beim 2. Vorsitzenden - für die unverzichtbare Unterstützung bei der Vereinsarbeit sowie für die Versorgung der Sänger mit Getränken durch Karl Neist. Ebenso gilt der Dank den Sängerfrauen, die unser Vereinsheim wie die „Heinzelmännchen“ pflegen.

Zum Abschluß der Versammlung erfolgt ein visueller Rückblick auf die Choraktivitäten des vergangenen Jahres.

Uli Huber  
(Schriftführer)